

Covid-19 : 11 provinces cubaines n'enregistrent pas de cas depuis 15 jours



La Havane, 3 juin, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont fait savoir ce mercredi matin que 11 des 15 provinces cubaines ainsi que l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale, n'enregistrent pas de cas positifs à la Covid-19 depuis 15 jours déjà.

« Si ces territoires y sont parvenus, tous les autres peuvent atteindre ce résultat en dépit de la différence des caractéristiques épidémiologiques » a relevé le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique en conférence de presse.

Les autorités cubaines ont dépisté ce mardi 15 nouveaux cas de Covid-19, tous à La Havane, considéré à l'épicentre de l'épidémie dans notre pays, après la réalisation de 1 960 tests de diagnostic dans tout le pays.

Cuba recense donc 2 107 personnes testées positif à la maladie dont 1 830 sont d'ores et déjà guéries.

Le Dr Francisco Durán a tenu à préciser qu'aucun enfant n'a été testé positif ces 24 dernières heures.

507 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 1 973 autres sont suivies chez elles notamment par le médecin de la famille.

Le Dr Durán a expliqué que sur les 192 cas actifs en ce moment, 188 patients suivent une évolution clinique stable. 4 sont dans un état grave et il n'y a aucun patient en état critique.

Il a d'autre part fait remarquer qu'il n'y pas eu à déplorer de décès ces 24 dernières heures. Le nombre de morts s'arrête à 83 depuis plusieurs jours.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224598-covid-19-11-provinces-cubaines-nenregistrent-pas-de-cas-depuis-15-jours>



Radio Habana Cuba